

Monsieur **Jean HOUBEAUT**, Directeur général adjoint de l'**Agence régionale de santé (ARS) de Corse**, a été victime d'une **violente agression**

dans la soirée du mercredi 15 avril 2015 par deux hommes qui ont été interpellés et placés en garde à vue. Il a été pris en charge immédiatement par les services de secours et de police, puis hospitalisé. Son état de santé est, ce matin, rassurant.

Marisol TOURAINE, ministre des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes, condamne la lâche agression dont Monsieur HOUBEAUT a été victime. Elle exprime à Monsieur HOUBEAUT, ainsi qu'à toute sa famille, son soutien total et ses vœux de prompt rétablissement.

La ministre adresse, en outre, au Directeur général de l'ARS de Corse, Monsieur Jean-Jacques COIPLÉ, ainsi qu'à l'ensemble des agents de l'ARS, un message de solidarité. Elle reste en contact étroit et régulier avec la direction de l'ARS pour déterminer et engager les moyens nécessaires pour soutenir les agents dans cette épreuve.